

ほんわか可愛い ひよこ組♪

R4. 7. 5

4月から5名でスタートしたひよこ組。2カ月が経ち、少しずつ新しい環境に慣れてきたところです。
5月・6月には、1名ずつ新しいお友達を迎え、7名となりました。ひよこ組のお友達が、どのように生活し、遊んでいるのかをご紹介します。

🌿 おやつ・食事 🌿

「食べる準備しようね～」と声をかけると、あんよやハイハイで集まってくる子どもたち。食べるのが大好きで、喜んで食べていますよ！



手と口を、沢山動かすことは脳の発達に、良い影響があります。手づかみで、よくモグモグしながら食べる姿を見守ったり、「おいしいね」と声をかけたりしながら食べる楽しさが感じられるようにしています。

🌿 朝の会 🌿

朝の歌や季節の歌を歌い、一人一人の名前を呼んで挨拶を交わしています。

春の頃は、保育士の表情や仕草をジーっと見つめていましたが、手拍子をしたり、手をあげる仕草を繰り返して見せていくことで真似っこが出来るようになってきました。音楽に合わせて手や体を動かすことで人と関わりあう楽しさを感じられるようにしています。



♪パチパチ♪



🌿 遊び 🌿

全身をのびのびと動かす遊びの中で、発達に合わせた身体の動きを十分に楽しめるようにしたり、保育士とのふれあいを楽しんだりしています。

体を沢山
うごかすぞ！！



ジャンプ
大好き♪



保育士が歌いながら、手足やお腹を触ることで聴力と感触の発達を促しています。ふれあう事で、愛情ホルモンが分泌され、お互いに幸せな気持ちになれます。

キャッ♪
くすぐったい



一本橋
コチョココチョコ♪

プレイマットの感触を味わいながら、登ったり降りたり楽しく遊び、全身の筋肉の発達を促しています。

🌿 お昼寝 🌿

たくさん遊び、たっぷり食べた後は、おむつを交換してもらい、お昼寝タイム。みんな安心して眠っていますよ。

♪心地よいオルゴールの
音色を聴きながら…♪
..*ウトウト..*



昼寝の時は、乳幼児突然死症候群（SIDS）予防の為、5分おきに子ども達の呼吸状態や顔色、うつぶせで息苦しい様子はないかチェックしています。